

Grande-Bretagne

Don de la Croix-Rouge britannique pour les réfugiés en Tchéco-Slovaquie.

Par lettre en date du 28 janvier, la Croix-Rouge tchéco-slovaque a informé le Comité international que la Croix-Rouge britannique lui avait envoyé ou annoncé un total de 415 paquets contenant des couvertures, du linge et des vêtements neufs et usagés.

Secours au Chili.

En réponse à l'appel conjoint de la Ligue et du Comité international, la Croix-Rouge britannique a, en date du 1^{er} février, écrit au Comité international qu'elle avait câblé à la Croix-Rouge chilienne la somme de 500,— livres sterling pour les victimes du tremblement de terre au Chili.

Secours au Chili.

Grèce

Par télégramme en date du 16 février, la Croix-Rouge hellénique a annoncé au Comité international l'envoi de 200,— livres sterling pour les victimes du tremblement de terre du Chili.

Guatemala

Soixante-quinzième anniversaire de la Croix-Rouge.

Dans son numéro du 15 janvier, la *Revista de la Cruz Roja guatemalteca* publie une notice à l'occasion du soixante-quinzième anniversaire de la fondation de la Croix-Rouge.